
5月 21日（土曜日）たんのわ海浜会館でタウンミーティングを開催しました。 

 

 

 

 コミュニティバスの運行について、様々なご意見をいただきました。特に、運行方法に

ついて、利便性や安全性など利用者目線のご意見や費用対効果を求めるご意見をいただき

ました。また、新たなみさき公園に係るアンケート調査の活用について、町長は運営会社

が決まった後、アンケートの内容を運営会社に伝え、有効に活用する旨回答致しました。

他の意見として、新庁舎建立に向けた基金の積み立てや関西電力多奈川発電所跡地におけ

る企業誘致や町内雇用の確保、ハザードマップの作成に係るご質問など、活発な意見交換

の場となりました。  

 

 

 

（担当：総務部 企画地方創生課） 


